

La entrada de Mercapital como accionista permitirá a la compañía acelerar su ambicioso plan de crecimiento

DERBI AMPLIA SU CAPITAL EN 4.000 MILLONES

La empresa multinacional catalana Nacional Motor-Derbi, uno de los líderes europeos en el sector de la motocicleta de pequeña cilindrada, ha realizado una ampliación de capital de 4.000 millones de pesetas cubierta por Mercapital, con 3.000 millones, y la familia Rabasa (hasta la fecha único propietario de la firma) con el resto.

Derbi, fundada en 1922 por la familia Rabasa que la ha dirigido a lo largo de toda su historia, prevé cerrar 1998 con una facturación de unos 18.000 millones de pesetas, un 80% por encima de los 10.000 millones obtenidos en 1995, año en el que inició un ambicioso plan de crecimiento que la ha llevado a reforzar su presencia en Europa, introducirse en China, India y América, realizar alianzas estratégicas e invertir en nuevas productio-

Este es la tercera inversión que realiza el Grupo Mercapital con cargo a Mercapital Spanish Private Equity Fund y Mercapital Sociedad de Capital Inversión, fondos creados en 1997 y 1998, con unos recursos de 43.000 millones de pesetas que los posicionan como los mayores fondos de capital inversión de España.

Alpha Corporate, división de corporate finance de Arthur Andersen, ha asesorado a Derbi en la identificación y selección del grupo inversor y en la negociación de la transacción. Como complemento al refuerzo financiero que supone la ampliación de capital, Derbi ha negociado un crédito sindicado de otros 4.000 millones a 10 años diseñado por el Área de Financiaciones Estructuradas de BCH, y en el que el Institut Català de Finances desempeña un papel importante.

El consejo de administración de Derbi va a seguir presidido por Andreu Rabasa y a él se incorporan consejeros designados por Mercapital. La nueva composición accionarial no implica ningún cambio en el equipo directiva y profesional de la compañía, al frente del cual continuará Josep María Puig, que pasa a ser consejero delegado.

Derbi tiene un plan de inversión de más de 9.000 millones de pesetas en los próximos cinco años que le permitirán seguir con sus planes de crecimiento. La firma, 10 veces campeona mundial de velocidad, tiene igualmente previsto regresar de nuevo el mundo de la competición.

El Grupo Mercapital, pionero y líder de la actividad de capital inversión en España, ha invertido en los últimos 11 años aproximadamente 70.000 millones de pesetas en 30 empresas y, hasta la fecha, ha desinvertido en 21 de ellas. En el último año, Mercapital repartió entre los inversores de sus fondos unas plusvalías de 16.000 millones de pesetas.